
第２回学校関係者評価委員会議事録

１ 日 時 令和４年11月17日（木）

午前10時から午前10時50分 授業参観

午前11時から午前11時50分 委員会

２ 場 所 本校校長室

３ 参加者 （委員）近隣中学校長，本校同窓会長，地域住民代表

（職員）校長，教頭，事務長，進路指導主任，保健主任，係

４ 会 順

一.開会のことば

一.学校長挨拶

一.中間報告

・ 進路指導部より３年生の進路状況

・ 保健部よりコロナ対策

・ 部活動実績

・ 質疑応答

一.閉会のことば

５ 質疑応答内容

(1) 求人件数が昨年より増加しているが，業種毎ではどうなっているか。

昨年との比較はしていないが，製造業が堅調である。

(2) 県内就職者が県外就職者を上回った理由は何か。

半導体関連企業に多数の希望者が出たことによる。

(3) 生徒のコロナワクチン接種率はどうなってるか。

調査していないのでわからない。

(4) 学習者用端末の１人１台配布により，情報モラル教育はどうしてるか。

都度都度，指導を行っているが理解できていない生徒もいるので，引き続き指導を

行っていきたい。

(5) 虫歯の治療率はどうか。

高校生であっても治療費が無償になる地方自治体もある。居住地区によっても変わ

るようである。

(6) 姶良市とは，どのような連携をしているか。

かごしま国体のカウントダンボードの製作依頼があり，現在は市の体育館のロビー

に置かれその役割を果たしている。

６ 要望事項

(1) 建築・建設業界の企業ガイダンスを開催したが，来年度も開催して欲しい。

(2) 建築・建設業関係へのインターンシップ先を学校側で決定するのではなく，協会等

に任せてもらえないか。


